



Asociación profesional sin ánimo de lucro para la promoción y defensa
de los intereses de sus socios en materias científicas y tecnológicas
relacionadas con el Magnetismo.

Registro de asociaciones nº 169.773

<http://www.cemag.es>

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL CLUB ESPAÑOL DE MAGNETISMO

Celebrada en la Sala de Grados de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, el 11 de Diciembre de 2009, y dando comienzo a las 13:15 horas

Los asistentes a la Asamblea junto con las delegaciones de voto aparecen al final del Acta

Orden del día

- 1.- Lectura y Aprobación del Acta anterior
- 2.- Informe del Presidente
- 3.- Renovación parcial de la Junta Directiva
- 4.- Convocatoria del Premio Salvador Velayos 2010
- 5.- Ruegos y Preguntas

El presidente del Club, José Rivas, abre la asamblea agradeciendo a todos los presentes la asistencia a la reunión, así como a los seminarios científicos que han tenido lugar antes de la asamblea.

1.- Lectura y Aprobación del Acta anterior

En relación al primer punto del orden del día, no hay ninguna observación o comentario al Acta de la Reunión anterior del CEMAG celebrada en Madrid el día 4 de Diciembre de 2008. Por ello el Acta se aprueba por unanimidad.

2.- Informe del Presidente

En el segundo punto del orden del día, el presidente presenta un Resumen de Actividades del Club durante el año 2009.

En primer lugar felicita a los profesores Javier Tejada y Ricardo Ibarra, por haber obtenido el Premio Nacional de Investigación “Blas Cabrera” en Ciencias Físicas, de los Materiales y de la Tierra, y el premio “Aragón Investiga” otorgado por el Gobierno de Aragón, respectivamente.

A continuación el presidente menciona la presentación de la candidatura de Barcelona como sede de la International Conference on Magnetism ICM 2015. La International Conference of Magnetism, ICM, es muy probablemente la serie de conferencias en Magnetismo de mayor amplitud y relevancia. ICM tiene una periodicidad de 3 años, y se celebra de forma alternada en todos los continentes. La organización de ICM está auspiciada por la International Union of Pure and Applied Physics, y en particular por su Comisión C9 de Magnetismo (www.iupap.org/commissions/c9/members.html). En su reunión celebrada en Karlsruhe en Julio de 2009, se trató el tema de determinar la sede para la organización de ICM en 2015 y se decidió dilatar la toma de decisión hasta enero de 2010 en Washington, cuando se celebra la conferencia Intermag 2010. Hasta ahora la única candidatura presentada fue la de Sydney y por diversas circunstancias creemos es una ocasión única para que la ICM pueda ser organizada por primera vez en España. Por esta razón diversos miembros del Club de Magnetismo hemos decidido presentar la candidatura de Barcelona para la realización de este evento, dado los importantes núcleos de investigación en magnetismo en Cataluña, por ser una ciudad que ofrece muy buenas infraestructuras y atractivo, y por haber organizado la ciudad alternativa de Madrid previamente la Intermag 2008.

Posteriormente, el presidente cede la palabra al tesorero del Club, quien expone el balance económico correspondiente al año 2009 (ver anexo I), el cual queda aprobado. El tesorero recuerda también a los socios la conveniencia de notificar puntualmente si cambian el número de cuenta bancaria al cual domiciliar su cuota anual, al objeto de evitar gastos bancarios innecesarios. Se recomienda también que los socios que paguen por transferencia indiquen claramente el ordenante de la misma.

Respecto al estado de socios, a fecha de 10 de Diciembre de 2009, y según la información preparada por la secretaria del Club, el número de socios ha incrementado ligeramente. En la actualidad el Club lo componen un total de 252 socios. De ellos 121 son socios a título individual (entre estos, 13 son becarios, 2 pensionistas y 6 son socios de

honor del Club). Los restantes se distribuyen en 15 grupos de investigación, de los cuales 2 se han creado durante 2009 (en el Instituto de Cerámica y Vidrio del CSIC, y en la Universidad Complutense, ambos en Madrid). De este modo, el Club cuenta con 7 grupos pertenecientes al CSIC (6 del ICMM, 1 del ICMB), 6 pertenecientes a distintas universidades y 2 pertenecientes a empresas). Los socios individuales pertenecen en su mayoría al CSIC y a universidades (109), y a 7 centros tecnológicos diferentes. El mayor número de socios se encuentra en Madrid, Barcelona, el País Vasco, Santiago de Compostela, Oviedo y Zaragoza.

Después, se da cuenta de la actividad generada entorno al sitio web del Club. Para ello el presidente cede la palabra a José Ignacio Espeso, en calidad de *web-máster*. Durante el último año el sitio ha recibido 2800 visitas, lo que ha supuesto el acceso a más de 8000 páginas.

Se recuerda a los socios que pueden hacer uso de la página web para incluir los enlaces a las páginas de sus grupos de investigación para difundir su trabajo. Se anima a los socios a visitar la página, en especial para consultar las ofertas de trabajo que se actualizan periódicamente (en el último año, 7 becas predoctorales, 4 Post-docs, y 1 contrato de técnico), e información de cursos, seminarios, y congresos de Magnetismo. El presidente agradece a José Ignacio Espeso su trabajo en todos los aspectos relacionados con dicho sitio web.

A continuación el presidente comenta la decisión de organizar un curso de Magnetismo en el mes de Julio de 2010. Éste formará parte del programa de Cursos de Verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), por lo que contará con el apoyo de dicha institución. El curso se celebrará en La Coruña durante la segunda o tercera semana de Julio. Se propone que las clases tengan lugar de lunes a viernes y que el curso cuente con unos veinte profesores. El contenido del curso se fijará en los próximos meses.

3.- Renovación parcial de la Junta Directiva

En el tercer punto del orden del día se procede a la renovación parcial de la Junta Directiva, lo cual está de acuerdo con los estatutos del Club. A este respecto se propone que el vocal Jesús Rodríguez pasa a ser sustituido por José Ignacio Espeso, una de cuyas

funciones continuará siendo el mantenimiento de la página web. La propuesta es aprobada por unanimidad. El presidente agradece a Jesús Rodríguez su colaboración durante el tiempo en que ha formado parte de la Junta Directiva.

4.- Convocatoria del Premio Salvador Velayos 2010

Al ser éste un premio de concesión bianual, y habiéndose celebrado la última edición en el año 2008, el presidente convoca oficialmente el premio Salvador Velayos que habrá de entregarse en 2010. Se recuerda a los socios que deben presentar las candidaturas por e-mail, ajustándose a las bases que pueden consultarse en la página web del Club. El plazo de recepción de candidaturas se cerrará el día 11 de Junio de 2010. La entrega se llevará a cabo en la próxima Asamblea Anual, que se celebrará a finales de 2010.

5.- Ruegos y preguntas

El quinto punto del orden del día lo constituyen los ruegos y preguntas de los socios.

Josep Fontcuberta comenta de parte de Juan Antonio Bas, la conveniencia de reforzar la presencia del magnetismo industrial en las actividades del Club, por lo que sugiere la organización de una jornada monográfica similar a la que tuvo lugar en 2006. Josep Fontcuberta sugiere incluir este tema en el programa de la Escuela de Verano de Magnetismo a celebrar en 2010.

Agustín del Moral pregunta si se sigue recabando apoyo económico a las empresas que desarrollan su actividad en el campo del magnetismo. El presidente comenta que la Junta, en concreto Julián González, ha contactado con varias de estas empresas a lo largo de 2009, pero no se ha recibido respuesta.

Antonio Hernando incide en la importancia de organizar la jornada de magnetismo industrial. Por una parte, el contar con las empresas podría dar lugar a un aumento en el número de socios del Club. Además, este tipo de jornadas es importante para que los estudiantes tengan una visión más completa de lo que representa el magnetismo y amplíen también sus perspectivas.

Luis Miguel García Vinuesa comenta así mismo el éxito que en la pasada escuela de verano celebrada el año 2007 en Jaca, tuvo la lección que impartió Miguel Ángel París, de la empresa Hispano Ferritas, sobre aplicaciones industriales de ferritas.

Con la idea de ampliar el número de empresas en el Club y contar con potenciales conferenciantes en el campo del magnetismo industrial, José Manuel Barandiarán comenta la posibilidad de contactar con algunos ingenieros que forman parte de la IEEE Association y que trabajan en empresas españolas.

Respecto a la composición del Jurado del Premio Salvador Velayos, Agustín del Moral pregunta por la composición del Comité de Socios de Honor del Club.

Concluidos los ruegos y preguntas y ante la ausencia de otros asuntos por tratar, el presidente da por concluida la Asamblea a las 14:15 horas.

La secretaria,

Clara Marquina

Asistentes a la reunión de la Asamblea General del CEMAG

Zaragoza, 11 de Diciembre de 2009

Madrid

Begoña Abad Mayor
Agustina Asenjo Barahona
José Cascales Fernández
Alfonso Cebollada Navarro
Oksana Chubykhalo-Fesenko
José de la Venta Granda
Juan José de Miguel Llorente
Miguel A. García García-Tuñón
José Miguel García Martín
Antonio Hernando Grande
Lucas Pérez García
Alicia Prados Díaz
Manuel Vázquez Villalabeitia
José Luis Vicent López

Vigo

Verónica Salgueiriño Maceira

Pamplona

Cristina Gómez Polo

San Sebastián

Alexander Chizhik

Bilbao

José Manuel Barandiarán
María Luisa Fernández-Gubieda Ruiz
Alfredo García Arribas

Santander

Diego Alva Venero
Luis Fernández Barquín
José Ignacio Espeso Martínez
Jesús Rodríguez Fernández

Oviedo

José Angel García Díaz

Zaragoza

Pedro Algarabel Lafuente
Fernando Bartolomé Usieto
Ramón Burriel Lahoz
Agustín Camón Lasheras
José María de Teresa Nogueras
Ricardo Ibarra García
Luis Miguel García Vinuesa
Agustín del Moral Gámiz
Clara Marquina García
Noelia Marcano
Jasiek Michalik
Luis Morellón Alquézar
Soraya Sangiao
Jolanta Stankiewicz-Cipielewska
David Serrate Donoso
Gala Simón
Julia Orna Esteban
Adriana Figueroa García
Amalio Fernández-Pacheco Chicón
David Coffey
Miguel Ciria

Luis Serrano

Conrado Rillo

José Ignacio Arnaudas

Lorena Marín

Ciudad Real

Ricardo López Antón

Países Bajos

Theo Rasing

Barcelona

Amílcar Labarta Rodríguez

Benjamín Martínez

Josep Fontcuberta

Sergio Valenzuela

Santiago de Compostela

José Rivas Rey

Lista de socios que excusan su asistencia y delegan su voto:

Blanca Hernando Grande	delega en	Manuel Vázquez Villalabeitia
Víctor Manuel de la Prida Pidal	“ “	“ “ “ “
Jesús Daniel Santos Rodríguez	“ “	“ “ “ “
Jesús Velázquez Cano	“ “	“ “ “ “

Lista de socios que excusan su asistencia:

Julián González

Fernando Palacio

Xavier Batlle

Juan José Romero

ANEXO I: Balance económico

Balance provisional del ejercicio 2009:

Saldo a 4/12/2008	5.113,92 €
Gastos 2009:	
● Reuniones (Asamblea UCM, comisión de dirección)	952,16 €
● Premios Salvador Velayos	3.000,00 €
● Renovación dominio cemag.es	32,00 €
● Gastos bancarios	507,92 €
TOTAL GASTOS:	4.491,25 €
Ingresos por cuotas 2009	4.590,00 €
Saldo a 10/12/2009	5.212,67 €